

## Conseil scientifique du CNRS

### Recommandation

#### **Recommandation sur le budget 2014 et la prime d'excellence scientifique**

Dans le contexte de budget serré, le Conseil scientifique demande à la direction du CNRS de reconsidérer le dossier de la « Prime dite d'Excellence Scientifique » dont aucun bilan n'a démontré la pertinence.

Cette prime aux résultats fait l'objet de nombreuses critiques depuis sa création en 2009 (liste des bénéficiaires non publique, montant trop élevé par rapport au salaire de base, minorité de bénéficiaires – 21%).

La priorité doit être donnée aux primes fonctionnelles, notamment en revalorisant la Prime de Recherche des jeunes chercheurs.

**Bruno Chaudret**

Président du Conseil  
scientifique

**Recommandation adoptée le 27 septembre 2013**

**Recommandation votée à l'unanimité des suffrages exprimés.**